

Goldene Konfirmanden mal drei

Zur Goldenen Konfirmation kamen die Konfirmierten der Jahrgänge 1964, 1965 und 1966 in Gillersheim zusammen (Foto). Die Jahrgangssprecher Christa Heidelberg, Klaus-Dieter Ballay, Edeltraud Heise und Walter Heiligenstadt, Gardi Müller und Erich Fahlbusch hatten das Fest gemeinsam mit dem Pfarramt vorbereitet. Manche Teilnehmer hatten sich viele Jahre nicht gesehen. Im Gottesdienst wurde jeder persönlich geehrt. Ein gemeinsames Mittagessen, ein Gang über den Friedhof und ein Spaziergang schlossen sich an. Beim Kaffeetrinken erinnerte Gardi Müller an die vergangenen 50 Jahre. 43 Konfirmierte

waren der Einladung mit 30 Partnern gefolgt. Das soll nicht das letzte Treffen gewesen sein, waren sich die Teilnehmer nach dem Bericht von Pastorin Johanna Hesse (Foto rechts) einig. (ajo) Foto: Reiner Schmidt/nh